



Himmel über Zürich



© Lizenzfrei

Film über die Heilsarmee am Zurich Film Festival

Am 1. Oktober 2023 feiert am 19. Zurich Film Festival ein ganz besonderer Film Premiere: Der Zürcher Regisseur Thomas Thümena hat sich an die Fersen des Heilsarmee-Offiziers Alfred Inniger geheftet und ihn mit der Kamera durch seinen abwechslungsreichen Alltag begleitet. Daraus ist ein unterhaltsamer wie eindrücklicher Film entstanden, der ihn sowohl als Major der Heilsarmee als auch als treuen Begleiter von Bedürftigen in der Stadt Zürich porträtiert. Die Zuschauer dieses Dokumentarfilms erleben eine respektvolle Annäherung an Menschen, die oft ignoriert oder belächelt werden, gibt ihnen eine Stimme und lässt so den Himmel über Zürich warm erstrahlen.

Am 30. November 2023 erfolgt der Kinostart in der Deutschschweiz statt.

Einen Vorgeschmack auf den Film gibt es hier:

Autor

Daniel Oester, Content Marketing

Publiziert am

22.9.2023